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Как показала проверка, в процессе распределения строительных материалов
значительно завышалось их количество, необходимое для устранения повреждений на
том или ином объекте жилого фонда.        
  Об этом заявил так называемый глава администрации Горловки Станислав Ким.  
  "Ответственные лица не выполняли распоряжения главы республики и главы
администрации. Есть расхождения показателей тех, что было разрушено и в актах  -
преувеличение стройматериалов" , - заявил Ким.  
  В связи с этим в "администрации" решили обратиться в так называемую межрайонную
прокуратуру города Горловка: "с целью выявления и документирования фактов
возможного хищения гуманитарных строительных материалов со стороны должностных
лиц, ответственных за их выделение, а также привлечение их к уголовной и
дисциплинарной ответственности" .  
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